
Antwort von Jens Lehmann, CDU 
 

Sehr geehrte Frau Schneider, 

  

vielen Dank für Ihre Nachricht, in der Sie mir Ihre Sorgen um die Sicherheit und Zukunft 

kommender Generationen und der Erde mitteilen. Auch ich sorge mich um die Sicherheit und 

die Zukunft unserer Bürger, komme aber zu einem anderen Ergebnis als Sie. Ich möchte, 

dass die von uns eingesetzten Soldaten die bestmögliche Ausrüstung und Technik erhalten, 

um ihren Auftrag zu erfüllen. Dazu gehören für mich auch bewaffnete Drohnen, die aus 

meiner Sicht eine wirksame Schutzkomponente für unsere Soldaten im Einsatz darstellen.  

  

Für die Anschaffung von bewaffneten Drohnen sprechen viele Gründe, die mich überzeugt 

haben. An oberster Stelle ist der eben erwähnte Schutz, den die Drohnen für unsere 

Soldaten gewährleisten können. Damit geben wir der Bundeswehr die Möglichkeit, im 

Einsatzgebiet länger zu beobachten und potenzielle Bedrohungen für unsere Soldaten 

aufzuklären, als es bislang der Fall war. Ebenso überzeugt mich die fundierte und intensive 

Ausbildung der Soldaten, welche die Drohnen steuern sowie das Einsatzkonzept für 

Drohnen, dass vorsieht, dass die Drohnenpiloten immer im Einsatzland stationiert sein 

müssen. Auch die grundsätzliche Mitbestimmung des Bundestages über den Einsatz von 

Drohnen führen dazu, dass ich der Anschaffung von bewaffneten Drohnen für die 

Bundeswehr zustimmen werde, sobald über eine solche Vorlage abgestimmt werden soll. 

  

So sehr ich es mir wünsche, dass die von Ihnen aufgezählten Werte für künftige 

Entscheidungen mehr Gewicht erhalten sollen, sind es die sicherheitspolitischen Realitäten, 

die uns vor Augen führen, dass wir der Bundeswehr weiterhin eine sehr gute Ausrüstung 

beschaffen müssen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Jens Lehmann 

 


